

# *Miguel Díaz-Canel appelle au travail intense dans tous les secteurs de l'économie*

---



La Havane, 27 avril, (RHC)-. Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné devant le Conseil des ministres qu'il faut une attitude engagée et surtout combattive de la part des responsables de toutes les structures du pays face à la complexité de la situation actuelle du pays.

Il a ainsi fait allusion à la véritable guerre économique déclarée ouvertement par Washington contre notre pays.

Le président a souligné qu'on ne peut pas laisser de place à la démotivation ou au pessimisme et assuré que le peuple cubain affrontera la situation avec fermeté, optimisme et surtout avec conviction dans la victoire.

Il a appelé le Conseil des ministres à faire le suivi des remarques faites par les députés à la dernière session de l'Assemblée Nationale, notamment en ce qui concerne la production d'aliments et le programme national du logement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189388-miguel-diaz-canel-appelle-au-travail-intense-dans-tous-les-secteurs-de-leconomie>



**Radio Habana Cuba**